

Nun gibt es endlich ein „stilles Örtchen“

EGLINGER PLATZ Mit neuer Toilettenanlage erfüllt sich lang gehegter Wunsch

BECKSTEDT/ABI – Endlich gibt es auf dem Eglinger Platz in Beckstedt ein stilles Örtchen: Am Donnerstag wurde die neue Toilettenanlage mit einer Grillfete eingeweiht.

Vom einsetzenden Regen ließen sich die Helfer, Sponsoren und Nachbarn nicht abschrecken – unter dem Dach des Göpels rückte man eben etwas dichter zusammen. Schon lange war das Toilettenhäuschen ein Wunsch der Bürger – ist der Eglinger Platz doch ein Treffpunkt bei vielen Gelegenheiten. Die Gemeinde konnte das Projekt finanziell nicht im Alleingang stemmen – zahlreiche örtliche Sponsoren sprangen ins



Zahlreiche Helfer folgten der Einladung zur Grillfete anlässlich der Fertigstellung der Toilettenanlage.

BILD: BIEWALD

Boot, andere boten ihre Arbeitskraft oder -gerät an. Drei mal vier Meter misst nun der Bau. Strom und Wasser wird über das Haus von Johann Wachendorf geliefert und über eigene Zähler abgerechnet. Bürgermeisterin Anne Wilkens-Lindemann dankte allen Helfern für ihren Einsatz mit der Einladung zum Grillen. Die Anlagen auf dem Eglinger Platz können auch für Feiern gebucht werden. Der richtige Ansprechpartner dafür ist Günter Wachendorf (☎ 04434/1200). Und weil er sich so engagiert um den Treffpunkt kümmert, bekam er einen Restaurant-Gutschein geschenkt.